Ahoi liebe Piraten 🏲 🚇 ,

jetzt habt ihr die ersten drei Wochen ohne Unterricht in der Schule schon hinter euch gebracht. Toll, dass ihr so fleißig ward!! Ich habe mich auch sehr über eure vielen Nachrichten und Bilder gefreut. Vielen lieben Dank noch einmal dafür! Wie es nach den Osterferien weitergeht, das wissen wir noch nicht genau. Sobald es Neuigkeiten gibt, informieren wir euch hier darüber. Jetzt wünschen wir euch erstmal schöne Ferien und eine tolle Zeit mit euren Familien. Falls ihr noch ein paar Ideen oder Anregungen braucht, um euch die Zeit zu vertreiben, findet ihr unten noch ein paar Links und Hinweise.

Wir schicken euch die allerliebsten piratigen Grüße und vermissen euch ganz arg!

Eure Frau Münkel und Frau Chakhmaghi

Wenn ihr möchtet, dürft ihr mir gerne weiterhin schreiben. Ich freu mich!